
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Таня Воржева, Таня Прачкнс и Таня Аболина —  три «Т», 
так нх часта называют, двигают общественную жизнь педи
атрического факультета. Они —  вожаки, они —  энтузиасты.

Несколько вопросов Тане Воржевой, студентке V курса 
педфака. Уже третий год она член факультетского бюро 
ВЛКСМ , ответственная за идеологический сектор. Портрет 
Тани помещен на доске Почета.

—  Скажите, Таня, почему вы занимаетесь общественной 
работой.

—  Наверное, потому, что участие в общественной жизни 
стало естественным состоянием души. Ведь все начиналось 
давным - давно: в октябрятской звездочке я была команди
ром.

—  Как вы определяете успех своей работы? Какой находи
те в ней смысл?

—  Вот если я вижу, что человек заинтересовался, как-то 
отозвался или больше —  перестал жить по принципу «моя 
хата с краю» —  вот это успех, вот это здорово.

Что же для этого нужно?
—  Чтобы других зажечь, нужно самому гореть.
—  И все?..
—  Еще нужно быть самую малость, но активнее, деятель

нее, исполнительнее, требовательнее. То есть быть обыкновен
ным человеком, только в любом своем проявлении чуть-чугь 
выше, чуть-чуть лучше.

—  Таня, в декабре 1977 года вы стали кандидатом в чле
ны КПСС. Что изменилось в связи с этим событием?

—  Появилось больше ответственности и за себя, и за дело, 
которое тебе поручено.

—  Какие у вас планы?
—  Перед нами сейчас триединая задача: достойно встре

тить 40*летие педфака, оставить о себе память в институте -  
память добрых дел и, наконец, подготовить себе смену

I ________________________ __________

ОТЧИТЫВАЕТСЯ 

РАЙКОМ ПАРТИИ
9 декабря во Д ворце м о

лодеж и Верх-И сетский рай
ком  КПСС отчитывался перед 
ком м унистам и района о св о 
ей работе. Выступая с докла
дом , первый секретарь рай
кома А. В. Рыбин отметил 
успехи районной парторгани
зации —  по итогам соцсорев 
нования район четыре кварта
ла п од р яд  занимает первое 
место в город е , —  но о с о 
бенно акцентировал внимание 
делегатов конф еренции на 
н ереш енны х проблем ах. .

Для наш его института та
кой проблем ой является ин
дивидуальное нравственное 
воспитание студентов, их вы
сокая проф ессиональная п од 
готовка.

Работа райкома за отчет
ный период  признана уд ов
летворительной. К онф ерен

ция в своем реш ении п отре
бовала, чтобы райком  КПСС, 
партийные комитеты, бю ро , 
руководствуясь ленинским и' 
принципами, постоянно с о 
вершенствовали работу парт
организаций, трудовы х кол
лективов, проявляли вы сокую  
требовательность к каж дом у 
ком м унисту за порученное 
дело.

Конф еренция избрала кан
дидатов и членов пленума 
В ерх-И сетского РК КПСС, р е 
визионную  ком иссию  и деле
гатов на отчетно-вы борную  
го р о д скую  партконф еренцию .

УСПЕХ БОЛЬШОГО ДЕДА
Много лет большой проб

лемой для администрации 
нашего института была по
дача тепла от центральных 
теплосетей города в учеб
ный корпус №  2 и гараж, а 
также подбор обслуживаю
щего пррсонала на эти объ
екты. И наконец нынче, в

ноябре, нам удалось осуще
ствить желаемое. Централи
зованное обеспечение теп
лом позволило высвободить 
8 кочегаров, что составило 
головую экономию в 6720  
рублей.

А. КОСАРЕВ,
завхрз.

О РГАН  П А Р ТК О М А , РЕКТОРАТА, КО М ИТЕТО В ВЛКСМ  И П Р О Ф С О Ю З А  СГМ И

ф  О ЧЕМ РАССКАЗАЛИ АНКЕТЫ

ПОЧЕМУ я отличник?
Мы поставили этот 

вопрос первым в анкете, 
адресованной студен- 
там-отлнчнирсам.

Итак, почему я отлич
ник? «Случайно, —  пи
шут некоторые, —  помог 
добрый преподаватель, 
хороший билет». У не
которых учеба на «от
лично» —  «привычка с 
детства все делать каче
ственно». Остальные 
считают, что «отличная 
учеба в институте необ
ходима для отличной 
работы в будущем». А 
вот фраза, которая, по 
нашему мнению, дает 
самый исчерпывающий 
ответ, —  «потому что 
я детский врач».

Логически возникает

вопрос: а что необходи
мо, чтобы стать отлич
ником? Все ответы мож
но свести к следующе
му: систематичность
знаний, тщательная под
готовка к зачетам и эк
заменам, ответствен
ность и любознатель
ность. Оказывается, ни
какого секрета нет, есть 
формула успеха: жела
ние плюс знания.

Да они только учатся, 
скажут некоторые. Но 
как показывает анкета, 
57 человек из 59 опро
шенных активно участ
вуют в общественной 
работе, 37 человек за
нимаются в СНО.

Хорошо ли быть от
личником? Большинство

считают: «ответственно», 
«здорово!» —  думают 
другие, а третьи гово
рят: «с материальной н 
моральной стороны 
да, а в остальном ника
ких льгот».

В ответе на вопрос 
«нужно ли пропаганди
ровать опыт отлични
ков?» мнения разошлись. 
Большинство считает, 
что у каждого есть 
«своя система обучения, 
свои способности, своп 
условия»; «Мы . против 
обмена опытом по линии 
отличник —  двоечни
ку», —  заявляют другие. 
Некоторые пишут, что 
пропагандировать опыт 
уже поздно, умение ка
чественно учиться закла

дывается в «младших 
классах школы». И толь
ко малая часть студен
тов предлагает прово
дить обмен опытом ра
циональной организации 
занятий и учебного вре
мени.

А как думаете вы, до
рогие читатели? Просим 
вас поделиться своими 
мыслями по этим вопро
сам на страницах нашей 
газеты.

Т. ПРАЧКИС, 
зам. секретаря по 

учебной работе 
факбюро ВЛКСМ  

педфака.
И. ЛА ЗА РЕВА , 

отв. за учебный 
сектор при 
профбюро.

+  К 40-ЛЕТИЮ ПЕДИАТРИЧЕСКОГО ФАКУЛЬТЕТА

ЗА АНТИИМПЕРИАЛИСТИЧЕСКУЮ СОЛИДАРНОСТЬ
Каждое утро недели, 

носящей это название, 
в группах педиатриче
ского факультета начи
налось с политинформа
ции, в которой особое 
внимание агитаторы 
групп уделяли пробле
мам разоружения и раз
рядки международной 
напряженности, израиль
ско-египетским отноше
ниям, событиям в Кам
пучии, Ливане, Никара
гуа, Ю АР и др. Наибо
лее интересно они про
шли в 249— 250 группах 
(отв. Т. М азурина), в

$48 группе (Л. Анти
пина).

Неделя солидарности 
включила также прове
дение митингов «В за
щиту узников империа
лизма». Участниками ми
тингов послано около 
400 открыток в адрес- 
президента С Ш А  Дж. 
Картера с протестом 
против нарушения прав 
человека в Америке. 
Специально подобранное 
музыкальное сопровож
дение и оформление ау
диторий плакатами и 
лозунгами создавали вы
сокий накал выступле

ниям участников митин
гов. Самые яркие и со
держательные плакаты 
были у третьекурсников 
лечфака, а лучше всех 
провели митинг студен
ты I I I  курса.

Свою активную жиз
ненную позицию комсо
мольцы педфака под
твердили делом —  сту
денты 1, II. Ш  курсоз 
провели субботники, и 
заработанные деньги 
перечислены в Фонд ми
ра. Завершением недели 
солидарности явился фе
стиваль политической

песни. Каким же при
дет к нам X XI век? 
Эта тема звучала в ком
позициях 1 и II курсов, 
стихах И. Кузнецовой и 
О. Кулаковой, в песнях, 
исполненных агитбрига
дами с т р о й о т р я д о в  
«Юность» и «Арника».

Неделя солидарно
сти —  одна из новых 
форм идеологической 
работы, и, как нам ка
жется, она будет под
держана другими фа
культетами института.

Л. СЛАВИНА.

ф  ОБСУЖДАЕМ «ЦЕЛИНУ»
... а  /г л  ^ « « / %  Л  Г - | ^ Г«ЗЕМЛЯ РАСТИЛА ЛЮДЕЙ»

«Люди растили хлеб на зем
ле —  земля растила лю дей». Эти 
слова Л. И. Брежнева стали д е 
визом прош едш его  в декабре 
собрания ком сом ольского  актива 
института, посвящ енного  о б суж 
дению  его книги «Целина».

С каким вниманием слушали 
ребята вы держ ки из книги Л ео
нида Ильича и волную щ ий рас
сказ В. Ф. Кузм енок, бывш его 
доц. каф. .психиатрии, которая в 
числе первых ком сом ольцев-доб- 
ровольцев приехала в Казахстан. 
Чтобы земля, впервые познав
шая плуг, подарила богатый ур о 
жай, требовался огром ны й, са
м оотверж енны й труд лю дей, о 
здоровье которы х заботились 
врачи. П риходилось Валентине 
Ф ед оровне  лечить и местное на
селение. С тревож ной боязнью  
казахи, привыкш ие к знахарско
му лечению, доверяли здоровье 
своих детей худенькой, энергич
ной девуш ке. Зато потом, когда 
Валентина Ф едоровна уезжала, 
они никак не хотели расставать
ся с ней, с их «лектором», как 
они ее называли.

В этом году целинном у движ е
нию исполнилось 20 лет. О п ер 
вом ССО наш его института и о 
его работе на просторах Казах

стана рассказал секретарь ко м и 
тета комсом ола пятидесятых го 
дов, ныне доцент каф едры ф а
культетской хирургии П. В. Ш а 
буров.

В нашей стране м ного  тр уд о 
вых династий. Есть преем ствен
ность и у наших целинников. 
Сын Петра Васильевича А л ек
сандр, комиссар Тавдинского 
ЗССО, клинический ординатор 
каф едры общ ей хирургии, пове
дал присутствую щ им  о трудовом  
семестре этого года.

И еще раз все те, кто присут

ствовал на конф еренции, поня
ли, как важно хорош о учиться, 
совершенствовать свои знания. 
Ведь нам осуществлять это на
м ного легче, чем тем, о ком 
вспоминает Л. И. Брежнев ш 

•своей новой книге «Целина».

Е. САМ ОЙЛЕНКО, 
член комитета ВЛКСМ.

На снимке: О. Романова,
П. В. Шабуров, В. Ф. Кузме
нок, А. Шабуров.

Фото И. ИЛЬИНА.



ф  СТУДЕНТЫ— НАРОДНОМУ ЗДРАВООХРАНЕНИЮ

ПОЗНАВАЯ КНИГУ ЖИЗНИ
Ребята, которы е не первый 

год  учатся о институте, уж е 
познакомились с работой 
сектора «Студент —  народно
му здравоохранению », и не '
только познакомились, но и
приняли активное участие в
больш ом  и нуж ном  деле. 
Только по итогам прош лого  
года студенты педиатрическо
го факультета отработали в
больницах города  около 3
тысяч часов, выпустили 350 
санбю ллетеней, прочитали 
свыше 200 лекций, провели 
м едосм отры  320 ш кольников.

Таковы циф ры. А за циф ра
ми —  работа. Д еж урства в ' 
детском  хир ургическом  о т 
делении больницы №  1, где 
ребята знакомятся с уходом  
за 9 больным малышом, учат
ся доброте, чуткости, а ведь 
это те качества, которы е так 
необходим ы  б удущ ем у вра- 
чу-педиатру.

Студенты первого  —  в то р о 
г о  курсов работаю т в больни
цах в качестве м ладш его м е д 
персонала. И пусть им еще 
далеко до врачей, но уж е 
сейчас они учатся ответствен
ности —  за чистоту и п о р я 

док в палатах, за улыбки ма
лышей, ведь мы обязаны на 
какое-то время заменить ре 
бятам мам.

На втором  курсе отвечает 
за сектор СНЗ Ф адеева 
Татьяна. Сейчас Татьяне ле г
че, все-таки второй год. А в 
п р о ш л о й  году... Первый курс. 
Учёба, отнимаю щ ая немало 
времени, незнакомая работа, 
требую щ ая и организатор
ских способностей, и о гр о м 
ного  желания. Но Татьяна 
справилась. Первый курс п е д 
фака за работу в детском  хи
рурги ческом  отделении го 
род ской  больницы дважды  
получал благодарность.

С туденты старш их курсов 
становятся главными п ом о щ 
никами м едицинских сестер, а 
часто им приходится само
стоятельно выполнять все о б я 
занности постовой сестры. 
Конечно, студенты V курса 
м огли бы оказывать и боль
ш ую  пом ощ ь, наприм ер, ве
сти прием  больных, п ро во 
дить беседы с родителям и в 
студенческом  м едпункте, о р 
ганизованном  на общ ествен
ных началах. Разговор о со з 

дании такого здравпункта 
идет уж е второй год, но по
ка остается лишь разговором . 
А ведь работа в нем помогла 
бы старш екурсникам  на прак
тике применить свои знания и 
умения, почувствовать свою  
самостоятельность, почувство
вать себя почти врачами.

Работа сектора СНЗ тесно 
связана с ш еф ским сектором . 
Ведь и в подш еф ной ш коле 
№  57 студентам приходится 
читать лекции на популярные 
м едицинские темы, выпускать 
санбюллетени, проводить м е
досм отры , т. е. оказывать не
посредственную  пом ощ ь
ш кольном у врачу. Но это не 
все. Ш кольники  народ л ю б о з
нательный, им интересно все: 
экскурсии на каф едры ин
ститута, КВН м еж д у шефами 
и подш еф ным и, задорная иг
ра «Веселые старты» и по
ход на лыжах в лес.

Да, шефам есть где раз
вернуться, и м ож н о  с увер е н 
ностью  сказать, что Оля Ш у 
милина и Оля П олуяктова 
(345— 346) стали незам еним ы
ми шефами в 5-м классе 
ш колы №  57. Вместе со свои-

ЧИТАТЕЛЬ КРИТИКУЕТ, 
СОВЕТУЕТ, ПРЕДЛАГАЕТ

ми подш еф ными девуш ки хо
дили в кино и в театр, на 
экскурсии, рассказывали реб я 
там о важных событиях в ми
ре и стране. Две Оли стали 
и старш ими друзьям и ш коль
ников, и хорош им и п ом о щ 
никами классного р уково д и
теля.

Правда, не все студенты п о 
нимают необходимость ра
боты в ш коле, а порой и 
вовсе считают ее ненуж ной. 
И, что особенно огорчает, —  
подобны е высказывания м о ж 
но услышать иногда и от ре 
бят, ответственных за работу 
ш еф ского сектора. Хочется 
напомнить всем сом неваю 
щимся: мы —  будущ ие вра
чи-педиатры, и от того, су 
меем ли мы найти подход к 
каж дом у больном у малышу, 
зависит успех нашей работы. 
А где еще м ож но  п ри об ре
сти необходим ы е навыки об
щения с детьми, как не в 
ш коле и в больницах?

М . ТИХОМИРОВА, 
ответственная за сектор  

СНЗ б ю р о  ВЛКСМ  
педфака.

ф  ВРАЧИ ссо ПОДВОДЯТ ИТОГИ

ТВОЙ МАЯК НА ЗЕМЛЕ

7 декабря о институте 
состоялся торжественный 
вечер, посвященный итогам 
работы медицинской служ 
бы ССО и 20-летню Все
союзных студенческих стро
ительных отрядов. На этот 
вечер были приглашены ве
тераны медслужбы ССО. 
врачи, работавшие в ССО 
в прошедшем трудовом се
местре, младшекурсники.

Секретарь комитета
ВЛКС М  В. Власов отметил 
достижения строительных 
отрядов института —  ими 
освоено более 17,5 млн. 
рублей, введено в эксплуа
тацию 235 объектов. Глав
ный врач областной мед
службы О. М. Бахтерев 
подвел итоги работы об
ластной медицинской служ 
бы, рассказал о ветеранах, 
вложивших много труда, 
энергии, творчества в ее

развитие, об ответствен
ности труда медицинских 
работников в третьем, тру
довом семестре. Необходи
мо было сделать все, чтобы 
не допустить вспышки ин
фекционных заболеваний, 

создать нормальные быто
вые условия, обеспечить 
высокий санитарный уро
вень питания и водоснаб
жения в стройотрядах. С 
этим комплексом сложных 
задач все медицинские ра

ботники справились успеш
но. Лучшие из них награж
дены денежными премия» 
ми, грамотами областного 
комитета ВЛКСМ .

Что привлекает студен
тов медицинского институ
та в ССО? Почему многие 
из них сознательно лишают 
себя канНкул и два летних 
месяца работают на строй
ках, в больницах и ФАПах? 
К сожалению, многих прив
лекает возможность хоро

шо заработать. А вот что 
говорят по этому поводу 
медицинские работники: 
«Каждая целина учит. Учит 
не только умению рабо
тать, но и умению общать
ся с людьми, дает возмож
ность посмотреть на себя 
со стороны. Здесь узнаешь, 
что умеешь, а чему пред
стоит научиться, обога
щаешь свой еще неболь
шой жизненный опыт. К аж 
дый новый день дает новое. 
Многие впервые здесь 
встречаются с трудностями, 
преодолевают их, своим 
трудом утверждают себя 
как граждане своей стра
ны».

3. САЛИМОВА.

ВОСКРЕСНЫЕ
ЧТЕНИЯ

В первое де каб р ь
ское воскресное утро 
тишину главного учеб
ного корпуса м единсти
тута нарушили сотни го 
лосов. Как и в прош 
лом году преподавате
ли каф едр биологии, 
химии и ф изики разра
ботали цикл л е кц ий-кон
сультаций для ю нош ей 

девуш ек ^ го р о д о в  
С вердловска и Д егтяр- 
ска, В. Пышмы и П ер
воуральска, С ухого Л о 
га и Арамиля. Словом, 
для всех тех, кто со 
ш кольной скамьи м еч
тает о проф ессии врача.

ВЫПОЛНЯЯ

соцобязательства
Активное участие в 

выполнении повышен
ных обязательств кол
лектива кафедры фар
макологии приняли ла
боранты и препараторы. 
Они освоили методики 
практических занятий, 
работали на уборке уро
жая, занимались укреп
лением материально- 
технической базы,
оформлением наглядной 
агитации: подготовили
два стенда «Женщина 
Страны Советов* и «Но
вая Конституция СССР 
действует*. В сжатые 
сроки на кафедре прове
ден ремонт. И опять от
личились лаборанты и 
препараторы. Хорошо 
поработали О. В. Коло- 
мнец, С. Сыропятова.

Г. П. ХОХРИНА, 
профорг кафедры.

САМОЕ ИНТЕРЕСНОЕ-

НА КРУЖОК
На каж дое заседание 

круж ка при каф едре фа
культетской хирургии мы 
идем с больш им  желани
ем, так как знаем, что нас 
ж дут разнообразны е, п о 
рой неож иданные доклады 
и сообщ ения, что мы по
см отрим  самых трудны х 
больных, находящ ихся в 
клинике. Направляет нас, 
пом огает разобраться в 
особо сложны х случаях 
наш руководитель В. М. 
Васьков.

Вспоминая прош лый год, 
м ож но  сказать, что самыми 
интересными и полезным и 
для нас были доклады, 
подготовленны е студента
ми П. М еж евовы м . С. Буя
новой, Т. Рыскиной, Н. Ка- 
писс— все с V курса леч- 
фака. И тогом  больш ой 
практической работы, п ро 
деланной Т. Козионовой (V 
кур с) по определению  к о 
личества кровопотери при 
ж елудочно-киш ечны х кр о 
вотечениях, стаТж новые 
м етодики обследования. 
Они уж е применяю тся 
в практике 27-й больницы. 
М ногие круж ковц ы  полу
чают и практические на
выки на деж урствах в кли
нике, а это не менее важ
но. Л. СКАТИНА,

член круж ка  СНО.

В конце октября в го ро д е  Вар
на Н ародной Республики Болга
рии проходил III М е ж д уна р о д ны й  
конгресс патоф изиологов. За 
последние годы  патологическая 
ф изиология претерпела значи
тельные изменения, которы е свя
заны с научно-техническим  п р о 
грессом  и про гр е ссом  биологии 
и м едицины , обогативш им и пато
ф изиологию  новыми м етодиче
скими возм ож ностям и и под хо 
дами.

С оврем енное развитие патоф и
зиологии характеризуется ф о р 
м ированием  ее как науки, ко то 
рая долж на выполнять роль ос
новного  связую щ его  звена м еж ду

клиникой и теоретическим и дис
циплинами. Именно патоф изио
логия наиболее глубоко изучает 
законом ерности развития патоло
гиче ского  процесса на уровне ц е 
лостного  организм а. исследует 
связи м еж д у наруш енной ф унк
цией и изм енением  клеточной! и 
м олекулярной  внутриклеточной 
структурой. О тмечается о пр е д е 
ленная концентрация усилий па
тоф изиологов для разработки 
наиболее актуальных проблем  
соврем енной м едицины —  сер
д ечно-сосудистая патология, он 
кология, аллергология и др., ис
следование механизмов п ов р е ж 
дения и адаптации при воздейст

вии экстремальных ф акторов. Та
ков был основной кр уг проблем, 
которы е обсуж дали на своем 
III М е ж д уна р о дно м  конгрессе 
более 400 патоф изиологов из 15 
государств Европы, Азии и А м е
рики. Самой больш ой на кон
г р е с с е —  около 50 участников —  
была делегация советских пато
ф изиологов. Это не удивительно, 
поскольку патоф изиология полу
чила наибольш ее развитие в 
СССР и к докладам наших сооте
чественников был проявлен наи
больш ий интерес. Д искуссию  
вызвало сообщ ение академика 
А. М. Чернухи «О перспективах 
развития патологической ф изио

логии», проф . Ф. 3. М еерсона 
«М олекулярные механизмы адап
тации сердца», академика П. Д. 
Горизонтова «Стресс и реакция 
органов кроветворения» и др.

Ш ирокий  обмен мнениями на 
конгрессе дал возм ож ность пред
ставить масштабы развития пато
ф изиологии, поделиться опытом 
ее преподавания в медицинских 
вузах. С озданию творческой о б 
становки на конгрессе во м но
гом способствовали хорошая его 
организация, внимание и забота 
к участникам со стороны болгар
ских патоф изиологов и врачей. 
Полагаю, что все участники кон
гресса получили за дни пребы 
вания в Болгарии м ного  ярких 
впечатлений от встреч и научных 
дискуссий с коллегами.

А. П. ЯСТРЕБОВ, 
проф ессор, зав. каф едрой  

патоф изиологии.

ПОЧЕМУ НА КОМСОМОЛЬСКИХ СОБРАНИЯХ СКУЧНО?
К ком сом ольском у собра

нию  я как будто  подготови
лась, взяла журнал. Приш ла 
ровно в 17 часов, отметилась. 
Отмечалось м ного  о д но кур с
ников, правда, немалая их 
часть сразу же уходили, м и
нуя аудиторию , где п р о хо д и
ло собрание.

После оглаш ения повестки 
дня на каф едру взош ел пер 
вый докладчик —  М арина 
Кленных. Ее доклад называл
ся «Заветам Ленина верны». 
Это единственное, что я услы 
шала из всего доклада, —  в 
аудитории было очень шумно, 
несм отря на неодократны е 
попытки членов президиум а 
установить тишину. Я стала чи
тать журнал. М ногие  о д н о 
курсники м ирно дрем али, чи 
тали худож ественную  литера
туру, болтали и играли в 
«м орской бой»— в общ ем , ко 

ротали время кто как м ог. Но 
вд руг наступила тишина— О ль
га Схузарнова заговорила 
о bfac. Она говорила о том, 
что мы, ком сом ольцы  курса, 
м огли бы сделать полезного  и 
для нас, и для р од н о го  инсти
тута. Сделать по собственной 
инициативе, своими рукам и. 
И видно было, что это идущ ее 
от сердца выступление задело 
за живое м ногих —  ребята 
ож ивились. Стало вд руг так 
интересно, хотелось вклю чить
ся, поговорить о важном для 
всех нас —  как сделать инте
реснее ж изнь на курсе, как 
сделать интересными ко м со 
м ольские собрания. Алеша 
Дьяков горячо  говорил о том, 
что нам давно пора п од р у
житься, сблизиться, чтобы 
сбор вместе был желанен для 
всех. Майя М арковская сказа

ла о том, что мало у нас ува
ж ения д р уг к д р угу  —  м но
гие не приходят на собрания, 
подчеркивая этим, что им нет 
дела до однокурсников, что 
мы не уважаем докладчи
ков —  в аудитории шум, гам. 
Так, ни у ко го  не было воз
м ож ности послушать доклад 
М арины  Кленных, хоть она со
брала очень интересный ма
териал.

Но постепенно споры  см олк
ли. Заключительное слово 
взял секретарь курса В. Л ож 
кин. И от его слов снова по
веяло чем-то искусственны м ,- 
надуманным, административ
ным. В это время из зала по
ступило предлож ение —  на
казывать неявившихся по не
уважительным причинам на 
собрание в соответствии с

ком сом ольским  уставом.
С праведливо наказывать. За 
неуважение к товарищам, за 
забвение заповедей комсо
м ольцев.

С обрание окончилось. Но 
осталось чувство неудовлетво
ренности. Почему, начав такой 
важный разговор, мы быстро 
иссякли в своих мыслях и не 
дошли до дела, хотя предло
ж ений было немало? Неужели 
вернемся к старому состоя- 
нию —  пассивному полубез- 
действию всем курсом  во гла
ве с активом?

Давайте проснемся, ребята! 
П родолж им  начатый, нужный 
нам разговор...

А как, интересно, проходят 
комсом ольские собрания на 
Др у ги , курсах^ с ю я к и н д

студкор, студентка  
II курса лечфака.
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